IGS nimmt an Sportprojekt zu Paralympics teil

Der 7. Jahrgang der IGS Lengede studiert einen Tanz zum Lied "Dance Monkey" ein.

Lengede. Die IGS Lengede hat mit ihrem 7. Jahrgang am bundesweiten Aktionstag "Jugend trainiert für Olympia Paralympics" teilgenommen. Grund für dieses Sportprojekt war der coronabedingte Ausfall sämtlicher Schulsportwettbewerbe im Rahmen der gleichnamigen Veranstaltungsreihe. Insgesamt nahmen daran deutschlandweit mehr als 1200 Schulen mit rund 235.000 Schülern teil, die durch unterschiedliche Veranstaltungen ein Zeichen für mehr Bewegung und für den Schulsport setzen wollten. Laut Mitteilung der Gesamtschule ist der 7. Jahrgang mit einem gemeinsamen Tanzprojekt zum Lied "Dance Monkey" auf dem Sportplatz aktiv geworden.

Das Sportlehrerteam nutzte die Möglichkeit, nach der monatelangen Sportabstinenz in Zeiten des Corona-Shutdowns, ein Bewegungsangebot zu schaffen, das den 7. Jahrgang wieder näher zusammenbringen sollte. Zusammen mit



Mit großer Freude tanzten und bewegten sich die Schüler des 7. Jahrgangs am Aktionstag auf dem Sportplatz.

den Vorschlägen einiger Schülerinnen entwickelte Morina Neugebauer, Lehrerin des 7. Jahrgangs, einen eigenen Tanz, welcher im Aktionstag an alle Jungen und Mädchen weitergegeben wurde. "Ich fand es beeindruckend, dass alle Schüler innerhalb von nur 30 Minuten den Tanz beherrschten", wird Neuge-

bauer zitiert. Um den Kindern vor dem Aktionstag das Video zum Üben zur Verfügung zu stellen, trat das Lehrerteam rund um Jahrgangsleiterin Sandra Geppert vor die Kamera und nahm den Tanz vorab auf. Mit rund 140 Personen kam der 7. Jahrgang am Aktionstag auf dem Sportplatz zusammen, um gemeinsam den Tanz vorzuführen. Sowohl die Schüler als auch die Lehrer hätten dabei eine Menge Spaß gehabt und waren froh, nach längerer Zeit ein Projekt zu realisieren, heißt es in der Mitteilung weiter.

Elisabeth, Schülerin der Klasse 7a, reichte mit ihrer Klassenkameradin Malina – als ein Tanzduo unter mehreren – im Vorhinein ein eigenes Video ein, aus welchem der Jahrgangstanz entstand. "Ich fand es cool, bei der Gestaltung des Tanzes mitwirken zu können und habe mich sehr gefreut, dass ich gemeinsam mit meinen Freunden Teil dieses Projekts gewesen bin", wird die Schülerin zitiert.

Ergriffen war Erik Paris, Lehrer aus Jahrgang 7, über das Projekt. "Auch wenn das gemeinsame Tanzprojekt eine wirklich tolle Sache war, hoffen wir, dass im kommenden Jahr die Schulsportwettbewerbe im Rahmen von Jugend trainiert wieder stattfinden können", wird er zitiert.